

# Bantu Kesulitan Rakyat, Kodim 1008/Tabalong Resmikan Fasilitas Air Bersih dan Pencanaan Penurunan Stunting

Maskuri - [TABALONG.INDONESIAATU.ID](https://TABALONG.INDONESIAATU.ID)

Jul 25, 2023 - 19:45



*Bantu Kesulitan Rakyat, Kodim 1008/Tabalong Resmikan Fasilitas Air Bersih dan Pencanaan Penurunan Stunting*

Tabalong - Kodim 1008/Tabalong mengikuti kegiatan peresmian penggunaan fasilitas air bersih program TNI-AD manunggal air TA 2023 dan perencanaan penurunan stunting secara virtual, oleh KSAD Jenderal TNI Dr. H. Dudung

Abdurachman. Selasa (25/07).



Dalam sambutannya, Jenderal TNI Dudung mengatakan kegiatan Pengunaan Fasilitas Air Bersih Program TNI-AD Manunggal Air dan Pencanaan Percepatan Penurunan Stunting ini adalah untuk membantu kesulitan rakyat dan menjadi solusi.

Mengikuti secara virtual, Kodim 1008/Tabalong juga meresmikan secara langsung fasilitas air bersih yang berlokasi di Kampung Wikau Desa Kambitin RT. 02 Kecamatan Tanjung, Kabupaten Tabalong.

Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr(Han) mengatakan bahwa di Tabalong terdapat 10 titik lokasi TMAB yang bertujuan untuk membantu masyarakat mendapatkan kemudahan untuk fasilitas air bersih.

"Adapun tempat yang menjadi sasaran TMAB adalah daerah yang minim fasilitas air bersih yang ke depannya akan berpengaruh pada penanganan stunting," kata Dandim.

Melalui kegiatan tersebut, Dandim berharap agar kemudahan akses air bersih bisa berjalan dengan baik. Namun hal tersebut tentunya membutuhkan bantuan dari seluruh stake holder dan masyarakat sehingga program TNI AD bisa sejalan selaras dengan program Pemerintah Daerah.

"Jadi kami bersama-sama berkolaborasi membangun Kabupaten Tabalong," pungkasnya.

Sementara itu Ketua RT 2, Desa Kambitin, Karim Riyanto saat acara peresmian penggunaan fasilitas air bersih program TMAB Tahun 2023 dan penganangan percepatan penurunan stunting di Desa Kambitin mengatakan.

Menurutnya, Peran TNI untuk program air bersih begitu membantu masyarakat desa, khususnyaarganya karena air bersih sangat bermanfaat bagi masyarakat, bahkan menunjang penurunan angka stunting.

"Sebelum adanya program air bersih melalui sumur bor, kami sering mengalami kekeringan saat kemarau, kalau sekarang sudah nyaman mendapatkan air," ujarnya. (Pendim1008).